



Anna-Freud-Schule, Donnerstag, 16. März 2023

Aktion "Tanz mit"

Tanzen macht Spaß, erhält die Gesundheit und stiftet ein Gemeinschaftsgefühl. Konzentration, Raumgefühl und das Einhalten von Regeln werden beim Tanzen für den Unterricht gefördert.

Zum Lied „Shake it off“ von Nick Kroll und Reese Witherspoon (aus dem Film Sing) wurde eine Choreografie erstellt, die den Schulen zur Verfügung gestellt wurde. Die Sportlehrer der Anna-Freud-Schule haben den Tanz im Sportunterricht mit allen Klassen eingeübt und



es gab regelmäßige Tanzpausen auf dem Schulhof. Am 20.12.2022 tanzte die komplette Schule in der Turnhalle den Tanz. Sowohl die Kinder als auch die Lehrer hatten viel Freude dabei. Es war wieder eine ganz tolle Aktion, die ein Wir-Gefühl und Spaß vermittelt. Hier gelangen Sie zum Zusammchnitt des Tanzvideos:

<https://zfs.bildung.hessen.de/tanzmit/tanz-mit-2022-final.mp4>

Let`s dance!!!